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der Abgeordneten Rosemarie Bauer 

und Kollegen 

an den Bundeskanzler *) 

betreffend Förderung des österreichischen Institutes fUr 

Berufsbildungsforschung 

Der ehemalige Wiener Stadtrat Braun, der aufgrund der 

BFI-Affäre in Haft genommen wurde, war auch Funktionär im 

österreichischen Institut für Berufsbildungsforschung. Die 

unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundeskanzler 

folgende 

ANFRAGE: 

1. Welche Förderungsmittel für welche einzelnen detaillierten 

Projekte hat das österreichische Institut für Berufsbil

dungsforschung von Ihrem Ressort seit 1975 bis heute für 

welche Zwecke und in welcher Höhe erhalten (bitte einzeln 

anfUhren)? 

2. Auf welches Konto mit welcher Kontobezeichnung bei welchem 

Kteditinstitut wurden die einzelnen Subventionen jeweils 

überwiesen? 

*) erging auch an alle anderen Mi tglieder der Bundesregierung mit Ausnahme des 
Bundesrninis ters für r öder al isrnus und Verwal tungsreforrn 

Von der VervielfältiglJllg und Verteilung dieser - inhaltlich identischen - Anfragen 
wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO Abstand genommen. 
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